
Rapport moral 

 

Cette année scolaire est encore marquée par les incertitudes dues à la crise sanitaire. 

Malgré tout, l’OCCE 78 continue d’avancer. 

« Un pas en avant ». C’est l’arrivée de notre nouvelle animatrice départementale, Martine 

Chargé, qui a vite, avec l’aide de Pascal Delaporte, de nos deux secrétaires et des 

bénévoles du Conseil d’Administration, su chausser les chaussures de nos projets à 

relancer. Elle a même réussi à faire affilier de nouvelles écoles à l’OCCE 78… 

Pourtant, la situation n’est pas facile dans les écoles. Certes, elles restent ouvertes, mais à 

quel prix ? Les collègues sont fatigués et désorientés par les protocoles sanitaires qui 

s’accumulent. Comment gérer sa classe et mener à bien des projets quand, du jour au 

lendemain, vous passez de 10 à 15 élèves, jamais les mêmes ? 

Alors, dans ces conditions, l’OCCE 78 fait-elle du « sur place », voire, comme l’année 

dernière, « recule » en supprimant, au fil des semaines, les projets annoncés en 

septembre ? 

Ce n’est pas la politique qui a été décidée par le Conseil d’Administration et mise-en-

œuvre par Martine. En septembre, nous avons de nouveau tenu un Forum pour présenter 

nos projets aux collègues du département.  

Depuis, les projets ont repris et avancent : Théâ, Projet Sciences sur l’Arbre, Folk’Yvelinres, 

Poésie, Etamine, Jardins extraordinaires sonores (avec les départements de l’Union 

Régionale OCCE) … 

Un partenariat se met en place, dans le Second Degré, avec le lycée Violet-le-Duc de 

Villiers -Saint-Frédéric. 

Certes, les animations pédagogiques ne peuvent pas avoir lieu en présentiel, mais notre 

présence sur le terrain est toujours effective, que ce soit grâce à Martine ou aux bénévoles 

du Conseil d’Administration. 

On peut donc espérer que, cette année, les projets iront « au bout de leur route » avec des 

restitutions (Théâ, Projet Sciences…). 

On peut même espérer évoluer et régénérer notre CA avec l’arrivée de nouvelles élues. 

Et permettre, en 2 022/2 023, la mise-en-place d’idées portées par Martine, comme l’Aide 

aux Premiers Secours, ce qui nous permettra de développer de nouveaux partenariats 

(Croix Rouge, MAIF…). 

 


